



INFRAESTRUCTURAS

Fomento reúne a Aragón y Aquitania para el Canfranc

El consejero de Vertebración Territorial, Movilidad y Vivienda, José Luis Soro, anunció ayer que el próximo martes se celebrará una reunión técnica en el Ministerio de Fomento sobre la línea del Canfranc para hacer un «buen dossier» y lograr financiación en Bruselas. Acudirán representantes de los ejecutivos de Aragón y Nueva Aquitania, Adif (Administrador de Infraestructuras Ferroviarias) y SNCF (Sociedad Nacional de Ferrovios Franceses) para tratar del estudio del Canfranc que presentan el 9 de febrero.